



## Le métropolite Hilarion a rencontré le chef du gouvernement du Mexique

Le 16 janvier 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui séjourne actuellement au Mexique, a rencontré le chef du gouvernement mexicain, Miguel Angel Osorio Chong.

L'homme d'état a chaleureusement accueilli le métropolite Hilarion, soulignant l'importance de cette visite dans les relations russo-mexicaines. Il a parlé au prélat de la situation actuelle du Mexique et des principales orientations de la politique sociale et économique du gouvernement en place, insistant sur les changements positifs dans différents secteurs de la vie publique de son pays. M. A. Osorio Chong a souligné que l'une des priorités de la politique étrangère actuelle du Mexique était la consolidation des relations avec la Russie dans tous les domaines.

De son côté, le président du DREE s'est dit satisfait de sa visite au Mexique, où l'a invité l'archevêque Antoine, métropolite du Mexique, d'Amérique Centrale, du Venezuela et des Caraïbes (Patriarcat d'Antioche). L'archipasteur a parlé à M. Osorio Chong de la politique extérieure du Patriarcat de Moscou et de l'activité pastorale de l'Église orthodoxe russe au Mexique.

A l'issue de la rencontre, le président du DREE a remis un cadeau en souvenir à M. A. Osorio Chong.

L'archevêque Antoine (Patriarcat d'Antioche), l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie au Mexique E. Malaïan et M. Palacio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain participaient à la rencontre.